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Abstract (en)
The invention relates to a method and a device for inserting a cover into a bottle case. The cover, which, among other things, is intended to protect
against an unauthorised extraction of beverage bottles from bottle cases, but above all affords the possibility of an additional information and
advertising carrier and allows the use of neutral bottle cases without labelling, consists of a flat blank of flat material (preferably paper). This blank
is angled along at least one blank edge or is equipped with an angled leg portion, so that, when the cover rests with a surface portion on the closed
bottles in the bottle case, the angled leg portion is adjacent to an inner face of the circumferential wall of the bottle case and is partially visible as an
advertising or information surface through the carrying orifice of the bottle case. The covers are supplied as flat blanks in a magazine of a device
and are extracted there by a transfer and conveying unit, after extraction are angled to form the at least one angled leg portion in each case and are
inserted from above into the bottle cases moving past on a transport element. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren sowie eine Vorrichtung zum Einbringen einer Abdeckung in einen Flaschenkasten. Die Abdeckung, die
u.a. gegen eine unbefugte Entnahme von Getränkeflaschen aus Flaschenkästen schützen soll, vor allem aber die Möglichkeit eines zusätzlichen
Informationsund Werbeträgers bietet sowie die Verwendung von neutralen Flaschenkästen ohne deren Etikettierung ermöglicht, besteht aus
einem flachen Zuschnitt aus Flachmaterial (bevorzugt Papier). Dieser Zuschnitt ist entlang wenigstens einer Zuschnittskante abgewinkelt bzw. mit
einem abgewinkelten Schenkelabschnitt versehen, so daß bei mit einem Flächenabschnitt auf den verschlossenen Flaschen im Flaschenkasten
aufliegende Abdeckung der abgewinkelte Schenkelabschnitt einer Innenfläche der Umfangswand des Flaschenkastens benachbart liegt und als
Werbe- bzw. Informationsfläche teilweise durch die Tragöffnung des Flaschenkastens sichtbar ist. Die Abdeckungen stehen in einem Magazin
einer Vorrichtung als flache Zuschnitte bereit und werden dort durch eine Transfer und Übergabeeinheit entnommen, nach der Entnahme zur
Bildung des jeweils wenigstens einen abgewinkelten Schenkelabschnitts abgewinkelt und von oben her in die sich auf einem Transportelement
vorbeibewegenden Flaschenkästen eingesetzt.
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